



# いきいき東っ子



保護者様

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

東川登小学校便り 第9号

かしこく たくましく）」

東川登小HP

令和4年6月22日（水）校長 吉家恵美

## ◆プール開き◆

今週は各学年でプール開きを行っています。実施は気温、水温にも左右されますが、雨天でも泳げるところが水泳学習のよさです。この日を迎えるにあたって、各学級では事前指導を行っています。（水難事故防止、感染症予防など）また、職員も消防署の方を講師としてお招きし、心肺蘇生などの救急対応について研修を深めています。安全に授業ができるよう努めます。



3年生



1・6年生

## ◆5年生 キャンドルの集い◆

13日（月）に、5年生は多目的室にて、野外学習の夜に行く予定だった「キャンドルの集い」を行いました。泊ありでの実施を楽しみに、班で準備や練習を頑張ってきた5年生。

大きなキャンドルの炎ではなかったのですが、班ごとに「いい声・いい知恵・いい心」「粘り強く仲間とがんばる」「やさしくかしこくたくましく生きる」ことを灯し火に誓いました。



迎え火の儀式&班の出し物



## ◆なかよし掃除◆

6月は、異学年（たてわり班）でのなかよし掃除もスタートしました。掃除の仕方を教えた

り、振り返りを一緒に行ったりと、ほほえましい姿が見られます。



## ◆2年生 駐在所さんのお話◆

生活科の町探検の特別バージョンとして、東川登駐在所の馬場様、西川登駐在所の石丸様をお招きし、2年生にお話をさせていただきました。指紋採取など本格的な体験活動も組み入れていただきました。2年生なりに「防犯」「仕事（職業）」の意識が芽生えたことでしょう。



## ◆全校児童集合！！アウトリーチコンサート

コロナ禍の中にあつたので、約2年間は全校児童を一堂に会することはありませんでしたが、今回のコンサートで久しぶりに体育館に集合しました。17日（金）、この日は『長崎 OMURA 室内合奏団』をお招きし、管弦楽器の演奏をとでも近くで聴くことができました。ありがたいことに、本校校歌も演奏していただき、一緒に歌いました。合奏団の方からは「東川登小の歌声が一番上手でした！」とほめていただきました。子ども達の感想は次回で…。



代表で指揮をする6年生の境大輝さん。聴き方も、みんな上手です。

「楽器を近くで見たいよ。好き場所で聞いてもいいよ。」とお願いいただきました。（短時間）※この時間以外は距離をとっています。

